Enischens Puppe.

Das sanfte stille Luischen, Pfarrer Reindorfs einziges Töchterchen, liebte das Spiel mit Puppen über Alles. Stunzbenlang unterhielt sie sich mit den ihrigen, deren sie 3 hatte, wovon jede ihren eigenen Namen trug und regelmäßig von ihrer fleinen Mutter verpflegt und versorgt wurde. Alles was sie von der Frau des Schullehrers, welche viele fleine Kinder hatte, mit diesen vornehmen sah, ahmte sie bei ihren Puppen nach und sie lebte so sehr mit und in ihnen, daß sie sich's sest einbildete,